

# Congreso para la detección rápida de la legionela - El Mundo Castellón al Día - 26/11/2015

## Congreso para la detección rápida de la legionela

**E. M. CASTELLÓN**

La Universitat Jaume I y Espai-tec, parque científico, tecnológico y empresarial han organizado en colaboración con la empresa Biótica y el patrocinio de la Generalitat Valenciana el I Congreso Internacional de Detección Rápida de Legionela que se desarrollará hoy a partir de las 9.40 horas en el salón de actos del edificio de Posgrado y Consejo Social de la universidad pública de Castellón.

El congreso se centra en los casos prácticos y en el mejor desempeño de la seguridad hídrica utilizando ensayos rápidos. Un panel de expertos de España, Australia, Alemania, Reino Unido y EE.UU. compartirá sus historias de éxito y consejos para ayudar a hacer frente a los retos estratégicos y del día a día de la prevención, evaluación de riesgos y el tratamiento.

La ceremonia de apertura contará con la participación de J. David Cabedo Semper, director académico de Espai-tec; Ana María García García, directora general de Salud Pública y Santiago Luis Lafuente, responsable del Grupo de Química Supramolecular y Sostenible de la UJI.